



特集 平塚で1番 編集会議

10人の豆記者参上

**ちょ一
緊張!!**

たくさん意見が出たよ

あつた結果、平塚で一番高い乗り物のはしご車、一番広い公園の総合公園、一番長い橋の湘南大橋、一番働くのはしご車の四つに決まりました。はしご車の取材は人気があって、ジャンケンで決めるほどでした。勝った人の笑顔と負けた人のくやしそうな顔が印象的でした。

「話題」のコーナー

は、平塚沖にある波浪等観測塔、桃浜町の自宅で多くの棋士を育てた木谷實さん、平塚を代表する農産物のキュウリ、平塚出身と伝えられている怪談「番町皿屋敷」の主人公・お菊さん、缶・びん・ペットボトルなどを資源化するリサイクルプラザ、名産品にもなっている弦斎カレーに決定。

豆記者みんなでワイワイガヤガヤいっぱい話したり、今から取材に行くのがとつとも楽しめた。取材に行つたらいつから、いつの間にかすごく仲良くなつてきました。

豆記者みんなでよろしくねお菓子屋へ、取材に行きたいなんていうのもありました。みんなでたくさん話し合って、絶対、絶対、楽しい子ども広報を作れるよ。

豆記者みんなでがんばるぞ!

七月二十一日の水曜日、今日は待った子ども広報「なでしこ」の編集会議です。集合場所の市役所一階ホールへ集まって会議室へ。不安いっぱいのスタート。でも、ここでジュースとお菓子が配されました。これは予想外の展開。緊張のせいか、のどがかわいていたのでジュースを一気飲み。ここで、最大の難関、自己紹介です。自分の心臓の音が大音量で聞こえます。みんなに聞こえていないか心配になるくらい。豆記者に応募したことを少し後悔してしまった。みんなに拍手ももらいました。ホッとしたら、急に力が抜けたリラックス。

いよいよ取材テーマを決めます。今回の特集は「平塚で一番」を取材することになりました。平塚で一番古い駄菓子屋へ、取材に行きたいなんていうのもありました。みんなでたくさん話し合つて、絶対、絶対、楽しい子ども広報を作れるよ。

しんけん へんしゅかいぎ とくしゅう ひらつか ばん 真剣な編集会議。特集は「平塚で1番」

